

Rapatriement volontaire et en toute sécurité vers Haïti de 842 migrants haïtiens arrivés sur les côtes cubaines

Image not found or type unknown

La Havane, 5 juin (RHC) Cuba a achevé le rapatriement volontaire et en toute sécurité vers Haïti de 842 migrants haïtiens qui avaient débarqué sur la côte de la municipalité de Caibarién, dans la province

centrale de Villa Clara.

Le retour a été effectué en six vols, conformément aux engagements internationaux et aux liens de fraternité, de coopération et de solidarité qui caractérisent la relation bilatérale.

Selon Miguel Angel Fernandez, directeur de la Croix-Rouge dans la province, depuis leur arrivée le 24 mai, les migrants ont reçu l'attention nécessaire y compris une assistance médicale.

S'exprimant à la télévision cubaine, Joyce Paul, jeune haïtien de 19 ans, a remercié au nom de ses compatriotes le traitement reçu au camping Sierra Morena, où les naufragés étaient hébergés, et l'intérêt des autorités et de la population pour leur bien-être.

Cuba est un pays merveilleux. Je vous remercie de nous avoir donné une seconde chance de vivre. Cuba restera toujours dans mon cœur, a déclaré le jeune Haïtien.

La vice-gouverneure de Villa Clara, Milaxys Sánchez, a déclaré que les habitants de Corralillo, municipalité où se trouve le camping, ont fait preuve de leur solidarité et leur soutien.

La province cubaine n'a pas vu arriver sur ses côtes un nombre aussi important de migrants depuis 20 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/289802-rapatriement-volontaire-et-en-toute-securite-vers-haiti-de-842-migrants-haitiens-arrives-sur-les-cotes-cubaines>



Radio Habana Cuba